

6月定例市議会が10日からはじまります 10日には市長の所信表明演説がおこなわれます

6月定例市議会は10日開会予定で準備がすすめられ、3日に議案書の配布、議会日程を決める議会運営委員会は5日に開かれる予定です。

6月定例市議会の初日（10日）には、議案の提案とともに4月の市長選挙で当選した横山市長の所信表明演説がおこなわれ、市政運営についての考えをのべます。

10日の本会議、12日からはじまる一般質問は、それぞれ10時から始まり、傍聴することができます。（傍聴される方は、市役所3階の議会事務局で受付をしてください）



日本をふたたび戦争する国にしてはいけない

赤旗日曜版に加藤紘一自民党元幹事長など続々登場

安倍首相は、歴代内閣が「集団的自衛権の行使はゆるされない」としてきた、集団的自衛権の行使を憲法の解釈を変え、行使できるようにしようと動きを強めています。

こうした動きに対し、加藤紘一元自民党幹事長や大橋巨泉元民主党参議院議員などが赤旗日曜版に登場し、集団的自衛権の行使反対を訴えるなど、党派を超えた反対の声が広がっています。

集団的自衛権を行使できるようになれば、日本が海外で戦争する国になってしまう、認めることはできません。

ピアノ演奏 生徒の合唱 吹奏楽部演奏で祝う 沼田中学校 新校舎完成記念式典

沼田中学校の新校舎（木造平屋建て）が完成し5月27日、保護者や地域の人も参加し、新校舎完成記念式典と校舎見学がおこなわれました。

記念式典では、記念式典実行委員長のあいさつ、横山市長などから祝辞があり、第二部では、吹奏楽部の演奏、3年生の合唱、卒業生のピアノ演奏がおこなわれました。



ホームランやファインプレイに珍プレイ 拍手や笑い 上原町でソフトボール大会

今年で39回目となる「上原町ソフトボール大会」が5月25日、沼田東小学校校庭でおこなわれました。



試合は、各地区対抗で、ホームランやファインプレイには拍手が送られ、珍プレイでは笑いに包まれました。

2014年6月1日

NO. 397

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



川内原発から30km圏内の五つの市議会が、拙速な再稼働に反対する意見書や決議をあげています。

と位置づけ、原発の永久化を宣言し、再稼働へと突き進んでいます。国民の多数は再稼働に反対し、鹿児島県内でも川内原発の再稼働反対が59.5%の過半数を占めています。安倍内閣は、閣議決定したエネルギー基本計画で、原発を「重要なベースロード電源」と位置づけ、原発の永久化を宣言し、再稼働へと突き進んでいます。国民の多数は再稼働に反対し、鹿児島県内でも川内原発の再稼働反対が59.5%の過半数を占めています。安倍内閣は、閣議決定したエネルギー基本計画で、原発を「重要なベースロード電源」と位置づけ、原発の永久化を宣言し、再稼働へと突き進んでいます。国民の多数は再稼働に反対し、鹿児島県内でも川内原発の再稼働反対が59.5%の過半数を占めています。

こんにちは 大東のぶゆき です



続ぶらり散歩 めまた道 沼田地区 特別編その二十一 沼田地区あれこれ

十二山神社大山祇命石碑

西原新町の十二山神社は、沼田地区で創立がもっとも古いといわれている原田の神明宮（創立 永正16年1519）よりも200年近くも古い、正慶2年（1333）といわれていますが、その根拠は不明です。

十二山神社の名称は、正規な名称ではなく、内務省に提出した名称は、「大山祇神社」（おおやまづみ神社）で、境内には、大正10年（1921）に建立された大山祇命石碑があります。



土岐家城内通行手形



寛保2年（1742）土岐頼稔が、京都所司代から沼田城主となり、12代頼知（よりおき）まで沼田を治めました。

土岐家城内通行手形は、旧土岐家住宅洋館に展示されています。